

**Mercado interno**

# La mejora regulatoria, clave para avanzar: IP

➤ **Necesario, un trabajo conjunto de autoridades federal, estatal y municipal**

**ISABEL BECERRIL**  
ibecerril@elfinanciero.com.mx

Es momento de que las autoridades de los tres órdenes de gobierno —federal, estatal y municipal— trabajen conjuntamente para lograr la competitividad de las regulaciones; “hay que tener muy presente que los marcos regulatorios inadecuados o débiles permiten abusos de corrupción y desalientan la confianza de inversionistas y consumidores”, advirtió el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

El organismo que dirige Luis Focerrada Pascal aclaró que “hablar de regulación no sólo implica eliminar trámites, sino lograr un

sistema regulatorio sencillo y que estimule la actividad productiva. Se debe recordar que un marco regulatorio excesivo y complejo desincentiva la inversión, limitando la creación de empleos bien remunerados, crecimiento más elevado y mayor bienestar”.

También expuso que no hay duda de que la creación de empleos depende del desempeño del sector privado, pero para ello es necesario un ambiente de negocios en el que resalte un marco regulatorio competitivo; la mala regulación está asociada con la ineficiencia de las instituciones públicas, que provoca retrasos en la atención a los negocios y mayores costos, lo que además de favorecer la corrupción, propicia un aumento del sector informal.

Hace unos días el CEESP presentó la encuesta sobre “Mejora regulatoria, gobernabilidad y buen

gobierno en los principales municipios”, en la que se reveló que en materia de satisfacción general con los servicios que presta el gobierno en los municipios, la calificación promedio fue de 61 puntos, ligeramente por arriba del nivel mínimo de aprobación.

En ese contexto sobresale que fueron los temas de seguridad pública y policía municipal los que tuvieron la peor calificación, 45 y 53 por ciento, respectivamente.

## 61 puntos

**Es la calificación promedio en materia de satisfacción general con los servicios que presta el gobierno en los municipios, según la encuesta del CEESP.**

